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Eixo anuncia próximas obras
Com 99% dos trabalhos fi nalizados na região Norte, concessionária fala sobre Parapuã e Pompeia P7

Amamentação é tema 
de nova ação em UBS

Ocauçu Lupércio

Dados do Censo do IBGE revelam 
aumento na taxa do município, que 

ainda supera média do país 

Evento com palestra faz parte da 
programação do ‘Agosto Dourado’ e 
vai orientar sobre importância do ato
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Moradores de Ubirajara não enviam 
propostas ao orçamento municipal

Após audiência pública sobre prioridades e metas da Prefeitura 
Municipal, o prazo foi encerrado e a população ubirajarense não 

apresentou propostas para a elaboração dos documentos 
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Hemocentro alerta 
para baixo estoque 

DOAÇÃO DE SANGUE BENS INSERVÍVEIS

Alvinlândia terá leilão de veículos e sucatas 
e prazo para realizar lances já está aberto

O edital do procedimento foi publicado pela administração municipal e as 
ofertas em nove lotes serão analisadas no dia 22 de agosto
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Câmara rejeita pedido de 
CP contra Daniel Alonso
Por 10 votos a 2, novo pedido de abertura de 
Comissão Processante contra o prefeito de Marília 
foi rejeitado em sessão ordinária do Legislativo
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Índice de crianças com 
registro atinge 99,7%
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Hemocentro de Marília emite alerta 
com urgência de sangue RH negativo

O Hemocentro de Marília, 
referência regional, atendendo 
a uma população de cerca de 2 
milhões de pessoas, alerta para 
a falta de sangue com fator RH 
negativo. Segundo informações 
encaminhadas pela entidade, 
não há estoque de sangue tipo A, 
B e AB negativo disponível para 
quem precisar. 

A quantidade de bolsas dis-
poníveis para os tipos sanguí-
neos mais comuns e mais pro-
curados, como A e O com RH 
positivo (veja quadro na capa 
desta edição), também se man-
tém em nível crítico. De acordo 
com informações enviadas pelo 
Hemocentro do HC/Famema, 
neste semestre, apenas um mês 

teve estoque favorável.
Na busca para regularizar a 

situação, a entidade está convo-
cando os doadores e entrando em 
contato com os parceiros como 
faculdades, empresas, instituições 
públicas e privadas, estimulando 
a organização de campanhas de 
doação de sangue. Desde o início 
de julho, o Hemocentro já alertava 
sobre a queda nas doações e pedia 
a colaboração da população.

“Começamos o mês de agosto 
com o estoque extremamente crí-
tico para os tipos A-, A+, B-, AB- e 
O+, o que pode acarretar em can-
celamento de cirurgias, caso não 
haja uma melhora. As demandas 
recebidas estão sendo atendidas 
com restrição, priorizando as 
transfusões, principalmente, de 
pacientes hematológicos e oncoló-

gicos”, informa a nota.
A epidemia de dengue no esta-

do de São Paulo é apontada como 
um dos fatores para a redução no 
número de doações. Segundo o 
Ministério da Saúde, o Estado re-
gistrou a marca de 1.629.959 casos 
prováveis de dengue em 2024, até 
junho. Após a contaminação, uma 
vez que o resultado do teste tenha 
sido positivo, a pessoa precisa 
aguardar 30 dias para ir até um 
hemocentro realizar a doação, o 
que impacta diretamente na ma-
nutenção dos estoques.

Atualmente, são coletadas 
no Brasil cerca de 3,6 milhões de 
bolsas/ano, o que corresponde 
ao índice de 1,8% da população 
doando sangue. Até março deste 
ano, foram realizadas 731.734 do-
ações no país.

DOE SANGUE /Para doar 
sangue é preciso pesar acima de 50 
kg, ter entre 16 e 69 anos, apresen-
tar bom estado de saúde, não estar 
fazendo uso de determinados me-
dicamentos e não ter consumido 
bebida alcoólica nas últimas 12 
horas. É imprescindível a apresen-
tação de documento de identidade 
emitido por órgão ofi cial.

Os doadores de 16 e 17 anos 
devem estar acompanhados do 
responsável legal e aqueles com 
mais de 60 anos não poderão doar 
pela primeira vez.

O Hemocentro fi ca na Rua 
Lourival Freire, nº 240 - ao lado 
do Fórum, no bairro Fragata. O 
horário de atendimento ao públi-
co é das 7h às 13h, de segunda a 
sábado. Mais informações pelo te-
lefone (14) 3434-2541.

Na sessão ordinária desta se-
gunda-feira (12), os vereadores 
de Marília rejeitaram o pedido de 
abertura de uma CP (Comissão 
Processante) contra o prefeito Da-
niel Alonso, por 10 votos a 2. 

A denúncia apresentada pelo 
cidadão Ademar Aparecido de Je-
sus contra o chefe do Executivo foi 
por “Improbidade Administrativa 
praticada através da dilapidação e 
malbaratamento - ato de vender 
algo por um preço muito barato, 
de maneira a ter prejuízo - do pa-
trimônio público, em favor do con-

sórcio vencedor da concessão dos 
serviços do Daem.

OUTROS PROJETOS /Na 
mesma sessão, foram aprovados 
três Projetos de Lei. De autoria da 
prefeitura, foi instituída a “Semana 
Municipal do Brincar”. Já o PL de 
Eduardo Nascimento proíbe a co-
mercialização, instalação e o uso 
de equipamentos para motocicle-
tas que produzam ruídos acima 
do limite permitido. A “Semana 
municipal de promoção da música 
erudita” foi o tema do PL aprovado 
de Marcos Custódio.

Pedido de CP contra atual prefeito é 
rejeitado por maioria na Câmara

Redação O DIA
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População de Ubirajara não oferece 
propostas para o orçamento municipal

A Prefeitura de Ubirajara pu-
blicou em seu site ofi cial que não 
recebeu nenhuma proposta dos 
munícipes para serem colocadas 
na LDO (Lei de Diretrizes Orça-
mentárias) e LOA (Lei Orçamen-
tária Anual) da cidade. O prazo se 
encerrou no último dia 31 de ju-
lho, depois da realização de uma 
audiência pública. 

A reunião é prevista em lei 
e viabiliza o debate prévio entre 
os cidadãos e os governantes so-
bre os gastos previstos em cada 
setor municipal. É a chance dos 
moradores exercerem o direito 
de conhecer melhor os projetos 
que se transformarão na LDO, na 
LOA e de sugerir alterações neles, 
para, por exemplo, modifi car a 

destinação de uma verba, ou uma 
prioridade. Mas infelizmente a 
elaboração dos documentos para 
o exercício do próximo ano não 
terá a participação da população 
ubirajarense.

De acordo com a ata da audi-
ência pública, foram lidas as pro-
postas de governo aos presentes e 
a prefeita Adriana Bocardi deixou 
o espaço aberto para o uso da pa-
lavra por qualquer participante, 
mas ninguém utilizou o tempo 
oferecido. O documento ainda 
descreve que logo após foi encer-
rada a reunião, com o agradeci-
mento da presença de todos. Ele é 
assinado pela chefe do Executivo, 
além do agente administrativo, 
contador, arquiteto e assessor ju-
rídico municipal.

A Lei de Diretrizes Orçamen-
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Documento da Prefeitura de Ubirajara mostra que população não ofereceu propostas

Ata de Audiência Pública 

tárias estabelece as prioridades e 
metas da administração muni-
cipal para o período de um ano. 
Ela é um instrumento de planeja-
mento, assim como o PPA (Plano 
Plurianual), que estabelece ob-

jetivos para quatro anos e a Lei 
Orçamentária Anual, que estima 
a receita e fi xa a despesa. A LDO 
interliga as outras peças orça-
mentárias e orienta a elaboração 
da LOA para concretizar o PPA.
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Ação em UBS de Lupércio orienta 
sobre importância da amamentação

Em comemoração ao 
Agosto Dourado, a UBS (Uni-
dade Básica de Saúde) de Lu-
pércio promove no próximo 
dia 29 ação de orientação 
sobre a importância do alei-
tamento materno. Palestra 
vai destacar o tema e também 
abordar que a doação de lei-
te humano é fundamental 
para ajudar bebês prematuros 
hospitalizados. Segundo a se-
cretária da Saúde do municí-
pio, Nayara Cristina Gimenes 
Rodrigues, os assuntos serão 
apresentados pela enfermeira 
do Banco de Leite Humano de 
Marília, Sandra Domingues.

“A palestra faz parte das 
atividades do Agosto Dourado 
e será realizada na UBS para 

gestantes e mamães que estão 
amamentando de Lupércio e 
de Santa Terezinha. A Sandra 
vai orientar sobre a amamen-
tação, a importância deste ato 
e da doação de leite. O evento 
também vai contar com a pre-
sença da psicóloga, da enfer-
meira e da dentista da unidade, 
além de agentes comunitários 
de saúde”, destaca a secretária 
em entrevista ao O DIA.

Nayara comenta que a pa-
lestra terá início às 9h30 e 
ressalta que a participação de 
todas as convidadas é funda-
mental. Lupércio realiza to-
dos os anos atividades ligadas 
ao Agosto Dourado. “A ama-
mentação não é importante 
apenas para a saúde da crian-
ça, mas também para a cone-
xão entre mãe e filho”, conclui 

a gestora da Saúde municipal.
No Brasil, a campanha 

Agosto Dourado é instituí-
da pela Lei Federal número 
13.345, de 12 de abril de 2017. 
A cor dourada foi estabelecida 
pela OMS (Organização Mun-
dial da Saúde), que considera 
o leite materno um “alimento 
de ouro”. Ainda de acordo com 
a Organização, a recomenda-
ção é que os bebês sejam ali-
mentados exclusivamente com 
leite materno até os seis meses 
de idade. Após a introdução 
dos primeiros alimentos sóli-
dos, a orientação é que sigam 
sendo amamentados até, pelo 
menos, os dois anos. 

A amamentação é o único 
fator que, isoladamente, pode 
reduzir em até 13% a morta-
lidade infantil por causas evi-

táveis, conforme o Ministério 
da Saúde.

UBS de Lupércio, onde ação ocorrerá

Reprodução/Internet

Meta é chegar a 70% de aleitamento exclusivo até o ano de 2030
Ainda de acordo com o Mi-

nistério da Saúde, o Brasil vem 
evoluindo nas taxas de amamen-
tação ao longo das décadas, mas 
ainda está abaixo do recomenda-
do. “A prevalência de aleitamento 
materno exclusivo entre crianças 
menores de seis meses no país foi 
de 45,8%, segundo o Estudo Na-
cional de Alimentação e Nutrição 

Infantil publicado em 2021. Repre-
senta um avanço relevante em cerca 
de três décadas, pois o percentual 
era de 3% em 1986”. Na década de 
70, as crianças brasileiras eram ama-
mentadas, em média, por dois me-
ses e meio. Agora, a duração média 
é de 16 meses, o equivalente a um 
ano e quatro meses de vida.

A meta estabelecida pela OMS 

é que, até 2025, pelo menos 50% 
das crianças de até seis meses de 
vida sejam amamentadas exclu-
sivamente com leite materno. E a 
expectativa é que esse índice, até 
2030, chegue a 70%.

O Ministério da Saúde reitera 
que a amamentação é a forma de 
proteção mais econômica e efi caz 
para redução da morbimortalida-

de infantil, com grande impacto 
na saúde da criança, diminuindo 
a ocorrência de diarreias, afecções 
perinatais e infecções, principais 
causas de morte de recém-nasci-
dos. Ao mesmo tempo, traz inú-
meros benefícios para a saúde 
da mulher, como a redução das 
chances de desenvolver câncer de 
mama e de ovário.
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Em Ocauçu, 99,7% das crianças têm 
registro de nascimento em cartório

Dados do Censo Demo-
gráfico 2022, do IBGE (Ins-
tituto Brasileiro de Geogra-
fia e Estatística), mostram 
que 99,72% das crianças com 
até cinco anos de idade em 
Ocauçu tinham registro de 
nascimento em cartório. Em 
relação ao Censo 2010, o per-
centual é um pouco maior; 
naquele ano, chegou a 99,42% 
no município.

O índice alcançado por 
Ocauçu é maior que a média 
do país, que atingiu 99,3%. Os 
números foram divulgados no 
dia 10 de agosto, no recorte 
do Censo chamado de “Regis-
tro de Nascimentos: Resulta-
dos do Universo”. Conforme 
explica o IBGE, no último 
levantamento, “o tema foi tra-
tado com algumas alterações 
quando comparado ao Censo 
2010”. A faixa etária de inte-
resse foi reduzida de pessoas 
com até 10 anos de idade para 

pessoas com até cinco anos e 
buscou-se identificar aquelas 
cujos nascimentos tinham 
sido registrados em cartórios 
de registro civil.

De acordo com o Censo 
2022, Ocauçu tinha durante 
a coleta das informações 359 
crianças com até cinco anos, 
sendo que 358 com registro 
de nascimento em cartório. 
Já no levantamento de 2010, 
o total de crianças nesta faixa 
etária era de 347, sendo que 
345 contavam com registro 
em cartório.

Na análise por recorte etá-
rio, entre as crianças com me-
nos de um ano, 100% estavam 
registradas em cartório, assim 
como nas faixas etárias de um 
ano, três anos, quatro e cinco 
anos. Entre as com dois anos, 
o percentual registrado foi 
de 98,43%. No Censo 2010, 
entre as faixas de menos de 
um ano, um ano, três anos e 
quatro anos, todas as crianças 
estavam registradas em cartó-

rio. Houve avanço no levanta-
mento de 2022 na compara-
ção com o anterior, já que em 
2010, na faixa de dois anos, o 
percentual era de 98,36% e na 
de cinco anos de 98,38%.

CENSO /O IBGE destaca 
que os registros de nascimen-
tos passaram a ser investiga-
dos no Censo Demográfico 

2010 e voltaram a ser obser-
vados no ano de 2022. “O re-
gistro de nascimento, realiza-
do em Cartórios de Registro 
Civil de Pessoas Naturais do 
país, representa a oficializa-
ção da existência do indiví-
duo, de sua identificação e 
da sua relação com o Estado, 
condições fundamentais ao 
exercício da cidadania”.

Marcello Casal Jr./Agência Brasil

Registro de nascimento; dados do Censo revelam aumento na taxa em Ocauçu

Números disponibiliza-
dos pelo programa do Inpe 
(Instituto Nacional de Pes-
quisas Espaciais) que realiza 
o monitoramento e coleta 
de dados para a prevenção 
de queimadas, chamado BD 
Queimadas, mostram que os 
focos de incêndio aumenta-
ram, de janeiro até julho des-
te ano, em Ocauçu.

O programa permite aces-
so ao acervo de todos os saté-
lites recebidos pelo instituto, 
e até o sétimo mês identificou 
cinco focos de fogo no muni-
cípio, número bem superior 
ao registrado no mesmo pe-
ríodo do ano anterior, que foi 
de apenas um. 

Apesar do aumento, o to-
tal de focos é menor que das 

cidades da área de cobertura 
do O DIA. Em Ubirajara, por 
exemplo, até julho deste ano fo-
ram identificados 40 focos e em 
Lupércio dez. O programa não 
aponta registros em Alvinlân-
dia no período analisado.

Número de focos de incêndio em Ocauçu tem aumento até julho
Taís Iatecola

RISCOS /Além de provo-
carem riscos à saúde, como 
infecções do sistema respirató-
rio superior, asma, bronquite, 
irritação dos olhos e garganta, 
tosse e falta de ar, as queimadas 
oferecem perigo aos animais e 

Queimada em área rural; focos em Ocauçu crescem até julho, aponta o Instituto Nacional de Pesquisas Espaciais
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destroem a fauna e a flora. 
É importante lembrar que 

provocar queimadas é cri-
me, mesmo em propriedades 
particulares (lei de Crimes 
Ambientais nº 9.605 de 1998, 
artigo 54).



Mais um alerta foi emi-
tido pelo Hemocentro de 
Marília, que atende mais de 
cem municípios da região, 
por conta da baixa no es-
toque de bolsas de sangue 
- algumas em situação “ur-
gente” e outras em “alerta”. 
Apenas duas tipagens per-
manecem em nível consi-
derado “confortável”. 

Não só o período de fé-
rias e feriados prolongados, 
mas também casos mais 
graves de dengue podem 
ser determinantes para o 
atual cenário. Isso porque 
algumas vítimas do mos-
quito Aedes aegypti preci-
sam receber plaquetas.

É imprescindível, por-
tanto, que toda a população 
se conscientize sobre a im-
portância da doação, que 
pode fazer grande diferen-
ça na vida de quem precisa.   

Marília/Opinião6 O DIA - 14 a 20/08/2024

Redação O DIA 
editor@odiademarilia.com.br 

Curso gratuito de Introdução 
em Libras abre as inscrições

A SEDPcD (Secretaria de 
Estado dos Direitos da Pessoa 
com Deficiência) abriu, nesta 
segunda-feira (12), as inscri-
ções para o curso “Introdução 
a Libras”. O curso gratuito 
atingiu recorde de adesões 
em seu lançamento no mês de 
julho. Para agosto, a expecta-
tiva é preencher as mil vagas 
disponíveis.

A trilha de aprendizagem 
em Língua Brasileira de Sinais 
integra a Escola da Inclusão, 
ambiente virtual dedicado à 
promoção e à disseminação do 
conhecimento sobre inclusão de 
pessoas com defi ciência na so-
ciedade. A iniciativa é resultado 
da parceria entre a SEDPcD e a 
Univesp (Universidade Virtual 

do Estado de São Paulo).
Os alunos matriculados 

poderão acessar os conteúdos 
e aulas ministrados por pro-
fessores surdos com formação 
específica na área e, ao final do 
curso, receberão o certificado 
de conclusão.

“Nosso curso de Libras nos 
dá muito orgulho. Ele simbo-
liza uma mudança muito sig-
nificativa em nossa sociedade, 
pois quebramos um novo re-
corde de inscrições a cada tur-
ma. Isso denota a importância 
de parcerias para promover a 
inclusão. A Univesp está nos 
ajudando a levar a Língua 
Brasileira de Sinais a cada vez 
mais pessoas”, afirma o secre-
tário Marcos da Costa.

O formulário de inscrição 
está disponível no site da SE-

DPcD, por meio do pessoa-
comdeficiencia.sp.gov.br

ESCOLA /Diante da mis-
são de proporcionar um am-
biente educacional acessível e 
acolhedor para pessoas com e 
sem deficiência, a escola busca 
capacitar indivíduos para que 
se tornem agentes de mudança 
em suas comunidades. O ob-
jetivo da Escola da Inclusão é 
formar cidadãos comprometi-
dos com as causas das pessoas 
com deficiência, como a aces-
sibilidade comunicacional, 
empregabilidade e liderança. 
A escola é projetada em am-
biente virtual exclusivo da 
Univesp para garantir a parti-
cipação plena de pessoas com 
deficiências físicas, auditivas, 
visuais e intelectuais.

Para fazer diferença
Editorial

SP aplica provas de inglês para selecionar alunos para intercâmbio

Chegou a hora de defi nir 
quais estudantes da rede estadual 
de São Paulo vão participar da 1ª 
edição do programa de intercâm-
bio Prontos pro Mundo. Nesta 
semana, nos dias 13, 14 e 15 de 
agosto, a Seduc-SP (Secretaria 
da Educação do Estado de São 
Paulo) aplica as provas que vão 

selecionar 500 estudantes para uma 
temporada de estudos em países de 
língua inglesa a partir de 2025.

A prova é destinada aos alunos 
da 1ª série do Ensino Médio que, 
desde março, participam de um 
curso intensivo de inglês ofereci-
do pela Seduc-SP após pré-seleção 
com base no desempenho na edição 
2023 do Saresp (Sistema de Avalia-

ção de Rendimento Escolar do Es-
tado de São Paulo). Em todo Estado, 
são mais de 19 mil estudantes.

Cada escola tem autonomia 
para decidir os dias e horários de 
aplicação dos exames. As unida-
des podem, por exemplo, aplicar 
a prova nos dois primeiros dias e 
usar o terceiro para repescagem. 
Ou centralizar os exames em 

apenas um dia.
O exame é presencial e vai 

avaliar quatro habilidades do 
conhecimento em língua ingle-
sa – fala (speaking), leitura (re-
ading), compreensão auditiva 
(listening) e escrita (writing) – e, 
de acordo, com o nível de pro-
fi ciência do estudante (básico, 
intermediário e avançado).

Redação O DIA
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Prefeitura de Alvinlândia realiza leilão de 
veículos e sucata como bens inservíveis

Começa hoje (14) o prazo para 
os interessados em participar do 
leilão de bens inservíveis da Pre-
feitura de Alvinlândia realizarem 
lances nos lotes oferecidos. O edi-
tal do procedimento já está publi-
cado pela administração munici-
pal e as ofertas serão analisadas no 
dia 22, também neste mês.

O documento mostra que são 
nove lotes, oito deles sendo de ve-
ículos e um de sucata. O menor 
valor inicial é de um carro, ano 
2005/modelo 2006, com direito 
a documento, por R$ 15.600. Já o 
maior é um trator, ano 2009, por 
R$ 100 mil. A sucata tem previsão 
de R$ 0,50 por quilo, com arreca-
dação mínima de R$ 3.550, já que 
existem sete toneladas de mate-

riais, incluindo os restos de um 
caminhão. Ao todo, o Executivo 
pretende arrecadar, somando os 
valores iniciais, mais de R$ 382 
mil. 

De acordo com a Prefeitura de 
Alvinlândia, os bens menciona-
dos serão vendidos no estado de 
conservação e condições em que 
se encontram, podendo ser exa-
minados pelos possíveis compra-
dores. A administração municipal 
não aceitará reclamação posterior 
à venda e encerramento do leilão.

Os interessados devem aces-
sar o site da empresa responsável 
pelo leilão, que é o www.grupo-
carvalholeiloes.com.br e encami-
nhar os documentos necessários 
para a participação. Entre as pes-
soas proibidas de se inscrever no 
pregão, estão menores de idade e 

funcionários públicos municipais 
de Alvinlândia. Durante o pra-
zo aberto, podem ser realizadas 
ofertas sucessivas de lances em 
cada lote, sempre com valores que 
superem o que foi anteriormente 

ofertado.
O edital informa que os paga-

mentos precisam ser feitos à vista, 
no prazo de 48 horas e o bem de-
verá ser retirado pelo comprador 
em no máximo 30 dias.

Grupo Carvalho Leilões

Trator ano 2009 será vendido pela prefeitura com lance mínimo de R$ 100 mil

Eixo fi naliza neste mês duplicação em Marília e anuncia obras em Parapuã e Pompeia

As obras de duplicação da 
SP-294, a Rodovia Comandante 
João Ribeiro de Barros, estão 99% 
concluídas em trecho de 19 qui-
lômetros entre a região Norte de 
Marília até o município de Orien-
te. Duplicar o trecho de Parapuã, 
sentido Panorama, será a próxima 
obra prevista pela concessionária 
Eixo SP, responsável pela rodovia. 

Em entrevista exclusiva à Jo-
vem Pan, do mesmo grupo do 
jornal O DIA, o diretor de Enge-
nharia da Eixo SP, Robinson Ávi-
la, e o superintendente de Obras, 
Geraldo de Andrade, anunciaram 
que as obras na zona Norte estão 
preparadas para atender até o ano 
de 2050 os fl uxos de tráfego urba-
no e rodoviário, segundo os estu-
dos realizados.

“A obra está praticamente 

fi nalizada. Começamos em agosto 
de 2022, com bastante preocupa-
ção, porque é uma área bastante 
urbanizada. Fizemos a duplicação 
da rodovia, marginais de ambos os 
lados, implantamos ciclovia, calça-
da e novos dispositivos”, afi rmou 
Robinson Ávila. Somente de mar-
ginais, principalmente para garantir 
maior segurança aos moradores da 
zona Norte, são sete quilômetros de 
cada lado. 

Para chegar aos 100%, faltam 
apenas detalhes e acabamentos, 
cujo prazo para fi nalização total é 
o fi nal do mês de agosto, de acordo 
com Geraldo de Andrade.

Já sobre a próxima etapa de 
trabalhos, que será na região de Pa-
rapuã, a previsão para início é maio 
do próximo ano. O contorno de 
Pompeia também está nos planos 
da concessionária, que tenta ante-

cipar as obras no local. “Existe uma 
conversa bem avançada com a Ar-
tesp e com a Secretaria de Parcerias 
em Investimentos do Estado de São 
Paulo. É um pedido da Alta Paulis-
ta e diversos municípios entendem 

que Pompeia é prioridade. Esta-
mos em fase avançada de projeto 
e licenciamento ambiental”, declara 
Ávila. A expectativa é que as obras 
nos 19,8 quilômetros de Pompeia 
sejam antecipadas para 2026.

Samantha Ciuff a



OFERTAS  VÁLIDAS PARA AS LOJAS DE MARÍLIA 
DE 13 A 15 DE AGOSTO DE 2024


